



15 mai : la DGFIP au rendez-vous de la Fonction publique !

Avec plus de 450 000 manifestants, ce 15 mai a été une grande journée de convergence pour les fonctionnaires qui condamnent tous les mesures portées par cette Révision Générale des Politiques publiques désormais clairement synonymes de milliers de suppressions d'emplois, de suppressions de missions et de précarisation des agents.

Sourd mais pas muet !

Le gouvernement s'il demeure sourd à cette nouvelle mobilisation qui s'étend et s'amplifie, ne reste pas muet et multiplie une fois de plus ses provocations par l'annonce entre autres, d'une loi à promulguer avant l'été qui limiterait l'exercice du droit de grève !

A la DGFIP, décrétée en avril, la nouvelle direction vient de connaître sa première grève. Avec 38% de grévistes, les agents des anciennes directions des Impôts et du Trésor réunis ont largement démontré leur niveau de mécontentement en amplifiant leur mobilisation et en l'inscrivant dans la durée !

Arrêt des suppressions d'emplois, retrait des propositions visant à casser le statut de la Fonction publique, revalorisation des salaires et des régimes indemnitaires, développement de l'intégralité des missions, renforcement du service public de proximité, amélioration des garanties collectives et des conditions de vie au travail, sont autant de revendications que les personnels portent et vont continuer à porter !

A tous les niveaux, la CGT forte du succès de la mobilisation du 15 mai portera lors des rencontres unitaires avec les organisations syndicales sa volonté de continuer et de renforcer encore la mobilisation sous toutes les formes. C'est ainsi que s'inscriront le SNT-CGT et le SNADGI-CGT lors de la prochaine réunion intersyndicale de la DGFIP.

Afin de poursuivre l'action, développer et renforcer la mobilisation, le SNT et le SNADGI appellent tous les agents à se réunir rapidement pour décider et débattre du renforcement de l'action par tous les moyens.

Le 22 mai doit être à cet égard un moment de convergence à ne pas manquer ! Face à la cohérence des attaques gouvernementales, il participe au renforcement des dernières mobilisations dans notre secteur.

Le SNT et le SNADGI appellent donc les personnels à s'inscrire dans la journée de grève et d'action du 22 mai prochain sur les retraites et à participer massivement aux manifestations.

A Metz départ de la manifestation à 14h30 place de la Gare